
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Oberon“ vom 10. August 2017, 13:25

Zitat von juninho 

Da sagst du was. Wär ja nicht das erste Mal, dass wir aufsteigen und uns gleichzeitig
die besten Spieler weggeholt werden.

Aber im Moment freu ich mich mal über den ersten Platz 

Ja, ich freue mich auch, aber ich muss zugeben, dass mir die Vertragssituationen unserer
Spieler ein bisschen Bauchschmerzen verursachen. Dieses Pokern bis zur letzten Sekunde ist
nicht mein Ding. Im schlimmsten Falle könnte uns halt echt die halbe Startelf verlassen. Und
dann wäre viel von der Aufbauarbeit unter Köllner dahin.
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